

ONU: Bolivia presidirá en junio Consejo de Seguridad



La Paz, 22 feb (RHC) Sacha Llorenti, embajador de Bolivia en Naciones Unidas anunció este 22 de febrero, en La Paz, que preservar la paz y luchar contra el intervencionismo son prioridades de su país en el Consejo de Seguridad de la ONU, órgano que presidirá en junio venidero.

El diplomático recordó que ese mes se cumplen 50 años del inicio de la ocupación israelí en territorio de Palestina y "este será uno de los temas que Bolivia pondrá en debate en el organismo".

"Nuestra responsabilidad es fundamentalmente evitar intervenciones, invasiones y guerras, porque las guerras no son ninguna solución", declaró en una ocasión el presidente Evo Morales.

Otro propósito del Estado Plurinacional es luchar por el derecho de los pueblos al desarrollo y la defensa de los principios de la Carta de la ONU.

El Consejo de Seguridad está integrado por cinco miembros permanentes con derecho al veto (Estados Unidos, Rusia, China, Francia y Reino Unido) y 10 no

permanentes elegidos por la Asamblea General por períodos de dos años.

El bienio 2017-2018 es el tercero del país suramericano en el máximo órgano de decisión de la ONU, del que ya formó parte en el período 1964-1965 y 1978-1979.

Bolivia fue electa como miembro no permanente del Consejo de Seguridad el año pasado en la Asamblea General, con el respaldo de 183 de los 193 estados miembros, y ocupó el cargo el 1º de enero de 2017.

(Con información de PL)



Radio Habana Cuba